
 
２０１８年２月２日〈金〉第１例会  第２７４４回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
平和と紛争予防／紛争解決月間にちなんで 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
   自衛隊島根地方協力本部 本部長  長谷川 敬（はせがわ けい）様 

          益田地域事務所長  植木 浩紀（うえき ひろのり）様 
◎２月慶祝報告 

  お誕生祝：岩本会員    ご結婚祝：なし 
― 乾 杯 ― 

◎食事案内《すし正》                             松本ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１月２６日)ＭＹ箸率報告……１５名うち４膳返却で２６．６７％でした。 
◎会長挨拶                                   青木会長 

 

◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．次週９日(金)例会終了後、第９回〈２月〉理事会を行います。 

２．2018-19 年度地区ガバナーノミニー（2020-21 年度ガバナー）として岡山西ロータリークラ

ブの菊池 捷男（きくち としお）氏を正式決定し、宣言されました。 

３．２月のロータリーレートは １ドル＝１１０円です。（１月は１１４円） 

４．配付物･･･『ロータリーの友』２月号、ガバナー月信 Vol.８（P6 クラブポリオプラス寄付、

P7 クラブ年次基金 掲載）、『抜萃のつゞり その七十七』 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ              自衛隊島根地方協力本部 本部長 長谷川 敬 様 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

ＭＵ 1/31（益田西ＲＣ）高橋会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１月２６日> 

 
◎スマイルボックス開凾  ２０１７年１０月～１２月分  １８２，０００円  

   ぴたり賞 ならびに 最 高 賞  １９０，０００円  岡田会員 

   最 低 賞  １２８，０００円  市原会員、久城会員 

 

◎会長挨拶 

今回の寒波は長く続いています。寒い中、皆様例会に出席いただきありがとうございます。 

さて、新聞やテレビでも話題になっていますが、ここのところ野菜の値段が本当に高くなっています。大

根や白菜は平年の２倍だそうです。先日、市内の個人商店の八百屋さんと話をする機会がありました。そ

のお店は近所の保育園に給食用の食材を納入しているそうですが、保育園からの注文に対して、「物はあ

っても値段が高すぎるので、園の先生に『やめときなさい』と断らざるを得ないことがある。」と話され

ていました。また、知り合いのキムチ業者の方も、「白菜の値段がずっと高いままなので採算がとれない。

このままではキムチをやめることも考える。」と言われていました。 

一方、農家の方も大変です。価格は上がっていても、野菜が育たず出荷量は落ち込み、資材や運賃など経

費は上がる一方で、会社の取引先のある専業農家の方は来月で農業をあきらめて広島に出る、という話も

聞きました。日本の農業就業人口は２０１０年の２６０万人から、２０１７年には１８０万人と約３割も

減少しているそうです。平均年齢も６６．８歳です。ちなみに益田市の状況をみると、農業者のうち年齢

が６０代以上の方の割合は８６％だそうです。データばかり見ていると、何だか将来が不安になってきま

す。 

そうした中で、明るい話題もあります。美都地域でも、県の農林業大学校を卒業して、数年間他の農家で

修行して今年の春からいよいよ独立して農業を始める、という若者がいます。また、昨年サラリーマンを

やめて家業の有機農業を継いで、農業に取り組んでいる青年も近所にいます。簡単な道ではないだろうと

想像しますが、地域の農業に夢を描く若者たちを、私たちもいろいろな形で応援していきたいと思います。 

 

◎幹事報告 

１．次週２月２日(金)はゲストスピーカーに自衛隊島根地方協力本部 長谷川本部長様をお迎えします。

皆様ご出席ください。 

２．２月１８日(日)開催「第３･４･５グループ合同ＩＭ」の実参加と交通手段の確認をしています。欠席

から出席への変更も受け付けますので事務局へお申し出ください。 

３．その他 
 

◎委員会報告                                クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １５名 ０名 ０名 ３名 １００％ 

 

◎会員スピーチ          「最近の住宅事情について」              森本会員 

 

 

◎スマイル報告 

＊皆様、お世話になりました。（ＩＭ登録料をスマイル）……櫨山 義晧 様（多額） 

＊（スマイルボックス開凾）当たるとは？ありがとうございます。……岡田会員 

＊（スマイルボックス開凾）あたりさわりのない所にしたのに。……市原会員 

＊（スマイルボックス開凾）当ってしまいました。ウレシイです。……久城会員 

＊早くこの雪がとけてくれることを祈ってスマイルします。……青木正美会員 

＊先週欠席しました。……田上会員 

＊本日 スピーチさせて頂きます。……森本会員 

＊母の葬儀に参列下さり、又 仏前には生花をいただきありがとうございました。……佐々井会員（多額） 

＊本日、早退します。……岩本会員 


